

平成 29 年度 大阪府立福井高等学校 第 2 回学校協議会 議事録

日時 平成 29 年 11 月 22 日 (火) 14 : 00 ~ 16 : 30

場所 本校 校長室

- 1 校長あいさつ
- 2 会長あいさつ

3 授業見学

・学校の特徴ある授業について見学を行った。教室に入って見学した授業は以下のとおり。

- 3 年「造形演習」(系列選択科目) → 1 年「化学基礎」(コスモス抽出)
- 2 年「ドリカムライフ」(ドリカム授業) → 2 年「数学Ⅱ」(進学対応選択)
- 2 年「科学と人間生活」(教科内選択) → 3 年「音楽理論」(系列選択科目)
- 1 年「英語Ⅰ」(必修科目少人数展開)

【感想・意見等】

- ・選択科目が多いため、生徒のまとまりが薄くなってしまっているのではないかと。
- ・板書のまとまりがない。1 時間分の授業が最終的に黒板 1 枚にまとまっていない。「めあての提示、まとめ、振り返り」が明確になっていない。
- ・茨木市の小中学校の取り組みの延長として、授業の構造化や視覚化が必要ではないかと。授業をパターン化し、毎回同じように進めることで、生徒が先を見通せたり、「今これをやっている」と認識しやすくなる。ICT の活用については、小中学校では板書はほとんどなく、タブレット端末を使っている学校もある。
- ・生徒の様子を見て、中学校では「わからない」と言えなかった生徒も自由に言えるようになっている気がする。
- ・「ドリカムライフ」の授業では、生徒自身が試されている授業のように感じた。新聞をとっている家庭が少なくなり、時事問題は難しいのではないかと。
- ・支援が必要な生徒が増える中、プリントの活用も有効である。ベテランがアイデアを出し、若手がプリントを作れば、教材の共有化もできるだろう。
- ・授業の際、カバンやマフラー等が机の上にあったのが気になった。

4 事務局より報告及び委員からの意見等

①部活動加入状況について

- ・1, 2 年生とも比較的やめずに継続している。

②3 年生進路希望および決定状況について

- ・現時点の進路決定率は 72%。
- ・今年度より総合学科推薦も活用できるようになった。
- ・コスモス生徒も大学に合格している。

③広報活動について

- ・中学校訪問、オープンスクール、学校説明会等について報告
⇒ 今年も福井小学校の祭に部活が参加してくれた。行きたいという生徒が出てくるかも。

④Y プロの活動について

- ・授業研究、校外研修交流、校内授業見学について報告

次回予定 平成 30 年 3 月 8 日 (水) 15 : 00 ~ [校長室]